

Usuarios podrán acceder en Bus Eléctrico a Playa Las Torpederas de Valparaíso

En un trabajo del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones (MTT) por atender los requerimientos de los usuarios, a través de la División de Transporte Público Regional (DTPR), se anunció el cambio de trazado por periodo estival del servicio eléctrico E05 que da cobertura entre el puerto de Valparaíso y el sector de Gran Bretaña en Playa Ancha.

Para quienes deseen utilizar el servicio eléctrico, este cuenta con horarios de funcionamiento en día laboral desde las 7:00 a las 23:00, sábado de 8:00 a 22:00 horas y Domingo entre las 8:00 a las 22:00. Con una frecuencia promedio de un bus cada 20 minutos de lunes a sábado y un bus cada 30 minutos el día domingo.

Anuncio Patrocinado

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

🕒 09:00 - 13:30 horas.

📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

El seremi de Transportes, Edgardo Piqué, indicó que **“Estamos en un contacto permanente con los vecinos del sector, escuchando sus necesidades e inquietudes, por lo que hemos decidido, desde este 01 de enero, cambiar el trazado de este servicio con el fin de optimizar los horarios y frecuencias, mejorando la eficiencia del sistema de transporte y garantizando una mejor experiencia para los usuarios sobre todo en esta época de verano”**. **“El nuevo trazado de servicio E05 se adaptará a las nuevas necesidades de movilidad de los usuarios del sector de Playa Ancha y los turistas, ya que facilitará acceso a las personas a las distintas actividades que se realizan en los espacios públicos de Valparaíso”**, destacó el seremi.

Por su parte, el Gerente General de la empresa Trolebuses de Chile, Juan Antonio Massai, destacó: **“Nosotros como empresa estamos orgullosos de poder contribuir con lo que la autoridad está planificando en el diseño de mejorar la calidad del transporte público de la ciudad de Valparaíso y en específico, en el circuito de Playa Ancha. Hoy día estamos trabajando con una frecuencia entre 15 y 20 minutos, eso significa de 3 a 4 servicios por hora. Estamos cubriendo desde la Plaza Sotomayor haciendo una conexión con la Estación Puerto, llegando hasta Gran Bretaña con Avenida Playa Ancha, y que, en este caso, ahora con esta modificación, vamos a cubrir la zona del Cementerio #3 y la Playa Las Torpederas”**.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Nicole Galdames, directora de Desarrollo Económico de la Municipalidad de Valparaíso. ***“Agradecemos y valoramos profundamente el esfuerzo del gobierno por poder tomar estas necesidades de los usuarios y hacer un cambio en el recorrido de esta temporada estival, precisamente este lugar que es icónico como la Playa Las Torpederas, y también poder llegar al cementerio 3 en estos buses que sabemos que tienen una tecnología muy importante y le dan un beneficio a la comunidad de poder trasladarse en buses con mayor seguridad y por otro lado, poder propiciar el turismo interno, el turismo de los vecinos y vecinas en nuestras playas, en nuestro borde costero y eso, tanto como decía el Seremi de Economía, nos propicia a tener mayor reactivación económica de los locatarios y el comercio local”.***

Gríde Ballesteros, vecina y presidenta de la Plataforma Patrimonial de Playa Ancha, entregó detalles de cómo ven los habitantes de este espacio la implementación de este nuevo recorrido: ***“Creo que esto ha sido un logro, algo muy bueno para la comunidad de Playa Ancha sobre todo para los adultos mayores, ya que, en estos últimos tiempos con la locomoción colectiva, hay demasiada falta de respeto a nosotros y también hacia los jóvenes, niños y estudiantes. Creo que es importante que esta empresa haya preparado a los choferes y conductores para que hagan un buen trabajo”.***

Cabe señalar que esta modificación se realiza considerando los cambios significativos en la movilidad de los usuarios del transporte público debido al término del año escolar y universitario, así como el inicio de las vacaciones de verano, se hace necesario ajustar la oferta del transporte público para adaptarse a la demanda real durante este período. Esto permitirá optimizar los horarios y frecuencias, mejorando la eficiencia del sistema de transporte y garantizando una mejor experiencia para los usuarios.

Además, el objetivo principal de esta modificación en el servicio es de adaptarse a las nuevas necesidades de movilidad de los usuarios, donde se, no solo mejorar la eficiencia y eficacia del servicio, sino también facilitar el acceso de las personas a zonas de actividad durante el período estival en la comuna de Valparaíso, de esta manera entregando una mayor conectividad a los espacios públicos de la zona.

Usuarios podrán acceder en Bus Eléctrico a Playa Las Torpederas de Valparaíso



Usuarios podrán acceder en Bus Eléctrico a Playa Las Torpederas de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?